

EL IMPARCIAL

opinión

Martes, 24 de junio de 2025

OPINIÓN ESPAÑA INTERNACIONAL CULTURA ECONOMÍA SOCIEDAD DEPORTES COMUNICACIÓN GENTE MOTOR  BUSCAR

Es hora de cuidar nuestra casa

Jueves 19 de junio de 2025, 20:03h

La Revolución Industrial impulsó la producción mundial, ese aumento de la producción de bienes y servicios impulsó el crecimiento del consumo energético, este mayor consumo fue satisfecho principalmente con energías contaminantes de origen fósil (carbón, petróleo y gas). Así vienen creciendo año a año las emisiones contaminantes, principalmente el CO2



ALIETO GUADAGNI

Economista
349 artículos

Estamos enfrentando hoy un desafío planetario, ya que las condiciones ambientales se han deteriorado y seguirán empeorando de persistir las tendencias actuales, El cambio climático constituye un problema global, porque los gases de efecto invernadero tienen un impacto negativo no siendo importante donde se emiten. Las tendencias energéticas existentes no contribuyen a estabilizar el clima a los niveles de los últimos años.

El cambio climático pone en evidencia que una parte de la rentabilidad del uso de los combustibles fósiles, se logra a expensas del clima del mundo. Estamos frente a una creciente amenaza global hacia la Tierra que exige ser encarada mediante acciones implementadas por todos los países, en el marco de negociaciones internacionales. Esta amenaza ambiental global, requiere una solución global con compromisos de todas las naciones. El cambio climático es un daño intergeneracional, y es un gravoso pasivo que nuestra generación le está dejando a la próxima. que hoy no tiene voz defensiva.

El rápido crecimiento de las energías limpias en los últimos años y nuevas tecnologías como los coches eléctricos, han sido eventos positivos pero se requeriría un progreso mucho más rápido a una escala mucho mayor, con una mayor cooperación internacional y ambición por parte de los responsables políticos, así como la implementación rápida y completa de los compromisos energéticos ya asumidos.

Mantener las temperaturas en niveles seguros exige reducir las emisiones de carbono a casi cero de aquí a mediados de siglo, pero iniciando ya sin demoras esta reducción. La transición hacia una economía con bajas emisiones requiere expandir las energías limpias, porque las emisiones de gases de efecto invernadero conducirán a un aumento del calentamiento global, en el corto plazo

La transición globalmente impulsada hacia un futuro con energías limpias no será una tarea simple, pero no encararla provocará mayores costos afectando gravemente a las generaciones por venir.



CUESTIONADA VICTORIA DEL PRESIDENTE TRUMP

- ▶ Tres exministros y ex altos cargos del PSOE piden a Sánchez que renuncie
- ▶ El Gobierno autoriza la compra del Sabadell pero prohíbe la fusión con BBVA durante al menos tres años
- ▶ Irán lanza un nuevo ataque con misiles pese al alto el fuego
- ▶ Sánchez comparecerá sobre corrupción en el Congreso el 9 de julio
- ▶ Otro jarro de agua fría de la Airef: el gasto militar supondrá más deuda "por mucha reestructuración que se haga"

EDITORIALES

• *El secretario general de la OTAN destapa la gran mentira de Sánchez*

La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático de 2025, también llamada COP30, es la 30ª [conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático](#), prevista para noviembre de 2025, en la ciudad de [Belém](#), en Brasil. Esta COP marcará 20 años desde la entrada en vigor del Protocolo de Kioto, un acuerdo internacional que buscó reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, y 10 años desde la adopción del Acuerdo de París, el tratado internacional que buscaba limitar el calentamiento global

Como hemos avanzado poco, aún queda mucho por hacer para la preservación de nuestro planeta que es un bien público global, ya es hora de cuidar el futuro de las próximas generaciones.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (0) No(0)



• *Comienza la cuenta atrás: los últimos días de Pedro Sánchez*



+ 0 comentarios



Dos detenidos por alojar a 200 temporeros en condiciones precarias en Huesca



Un hombre empuja al vacío a una mujer a la que no conocía en la estación de Méndez Álvaro



Llegan a Madrid los primeros españoles evacuados de Israel e Irán



Mundial Clubes. Nunca se había visto así un golazo de Messi: para disfrutarlo